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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO matéria veiculada pelo jornal Diário do Grande ABC, que tem como título
"TCE encontra falhas em 91% das UBSs fiscalizadas na região"
 
(https://www.dgabc.com.br/Noticia/4177827/tce-encontra-falhas-em-91-das-ubss-
fiscalizadas-na-regiao);
 
CONSIDERANDO que a matéria informa que foram encontrados problemas em 6 UBSs do
Município, mas cita apenas quatro casos;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 
1. Quais são as 6 UBSs citadas no relatório do Tribunal de Contas do Estado? 
2. Quais problemas foram citados no relatório do TCE por UBS? 
3. No caso da falta de medicamentos, quais medicamentos estavam faltando por unidade?
Existe processo licitatório em andamento ou cronograma para a reposição dos
medicamentos? 
4. No caso de problemas estruturais e/ou de acessibilidade, qual o cronograma previsto para
resolução dos pontos indicados no relatório do TCE?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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